Le Christ est notre Paix



Mercredi 20 décembre 2023, de l'éveil à la foi jusqu'en aumônerie, les jeunes étaient tous rassemblés pour leur veillée.

Cette **veillée sur le thème de la Paix** s'appuyait sur la légende amérindienne du loup noir et du loup blanc, légende qui avait été lue en équipe.

"Tu vois, l'Homme a deux loups en lui. Chacun de nous abrite en lui un loup noir et un loup blanc qui ne cessent de s'affronter."..." ... et c'est lequel qui gagne ?"... "Celui qui gagne, ... c'est celui que tu décides de nourrir."

Entre nous et Dieu un mur s'élève, mur sur lequel nos maux s'expriment par des mots. Seule la force de l'amour du Père qui nous donne son Fils Jésus peut abattre ce mur afin que nous puissions contempler Dieu petit enfant. Cette même force peut transformer nos vies, faire de nous des pierres vivantes qui serviront à bâtir un pont entre les hommes.



Les jeunes ont exprimés les intentions de ces deux loups, mauvaises et bonnes, elles ont été inscrites sur des « briques » qui allaient servir à ériger le mur

Nos « maux », nos péchés nous séparaient de Dieu, nous empêchaient de le voir.

Grâce à Jésus venu dans nos vies apporter sa lumière, le mur est tombé. Maintenant nous pouvons contempler Dieu petit enfant...



Avec ces «briques », devenues pierres vivantes les jeunes ont élevé un pont.

...Le mur sépare les hommes, le pont les rapproche....

Le Christ a construit un pont entre la mort et la vie, entre le désespoir et l'espérance, un pont qui conduit au-delà de la mort, au-delà de la violence.

A sa suite, nous aussi nous pouvons construire des ponts, même là où cela semble impossible.

Là où il y a des divisions, des séparations, des déchirures, nous pouvons chercher à être des créateurs de paix, de réconciliation, de communion.

AMOUR

JOIE

Le Christ est notre paix

CONTINCE

FOI

GENTALESS

AMITIÉ

PROTECTION

SOUTIE

"Seigneur, fais de moi un instrument de ta paix, Là où est la haine, que je mette l'amour. Là où est l'offense, que je mette le pardon. Là où est la discorde, que je mette l'union. Là où est l'erreur, que je mette la vérité.

Là où est le doute, que je mette la foi. Là où est le désespoir, que je mette l'espérance. Là où sont les ténèbres, que je mette la lumière. Là où est la tristesse, que je mette la joie.

O Seigneur, que je ne cherche pas tant à Être consolé qu'à consoler, À être compris qu'à comprendre, À être aimé qu'à aimer.

Car c'est en se donnant qu'on reçoit,
C'est en s'oubliant que l'on se trouve soi-même,
C'est en pardonnant qu'on est pardonné,
C'est en mourant qu'on ressuscite à l'éternelle vie."



Tous jeunes et moins jeunes ont formé une grande chaine autour de l'autel, de ce pont bâti de pierres vivantes, et de la crèche pour écouter et méditer cette belle prière de Saint-François-d'Assise pour la paix.

Après avoir chanté « il est né le divin enfant » et admiré leur « chantier », tous se sont retrouvés pour partager quelques douceurs.